
受講者の感想

講習を通じてプロ級に求められる要

素の中で、自分が不足している視点、

実績、思考が明確になり、今後の事

業活動の中で強化する事の整理に

繋がりました。

食や農林水産業を通じ、少子高齢

化の課題を抱える日本において何をし

なければならないかをより深く考える

機会になりました。

（福島県製造業 M.S）

この講座を受講して、最前線で活

躍されている様々な講師の方のお話

を聞くことができました。その中で学ん

だことは、狭義の6次産業化に捉われ

ることなく、視野を広く持たなければな

らないということでした。商品を作って、

売って、儲けるだけではなく、地域をど

うしていくかという視点が求められます。

現在私の持っている段位はプロレ

ベルではありませんが、今後プロレベル

の段位取得に向けて、努力していきた

いと思います。

（千葉県 T.Y）

普段の業務では、「食農」に関する

部分的な関与になりがちなところ、改

めて多角的な観点から学び直すヒント

を多く得る事が出来ました。実務とし

てこの分野の最前線で活躍する方の

お話を聞きすることができ、視野の広

がる示唆に富んだ講座やワークショッ

プでした。これから食Pro.にチャレンジ

する人だけでなく、食Pro.として活躍し

ている方々にも有益な機会だと思い

ます。

懇親会でビジネス面での交流が出

来たこともよかったです。

（東京都 コンサルタント Y.M）

参加した認定審査員の感想

複数のトッププロたちから、それぞれ

の分野での最新事例や成功のポイン

トを直接聞ける大変貴重な機会だと

思います。

アドバイスを聞いた上で、参加者自

身の取組について振り返りを行うため、

それぞれの地域に良い変化が起こる

キッカケになると感じました。

（福岡県 コンサルタント M.I）

パソナ農援隊東京本社にて、プロ

養成講座受講生の皆様が、現在携

わっている事業又はこれから携わろう

としている事業を発表されました。

『ヒトを感動させて動いてもらうには、

「なぜそうしたのか？」という納得感の

あるマーケティング分析と同時に、その

事業への熱い思いがなければならな

い』

8か月間のプロ養成講座で学ばれ

たスキルを活用されての、ロジカルでか

つ熱量のこもった皆様のプレゼンを拝

聴して、そう感じた貴重な１日でした。

（千葉県 食品安全コンサルタント  H.N）

受講者の皆様がビジネスプラン構

築に真摯に取り組んだことがプレゼン

テーションからうかがえました。

この講座の様に、自らの理念実現

に向けた取り組みを、専門家がフォ

ローすることで、真のプロ感覚を備えて

いく機会になると思います。

より地域に密着した受講者の姿勢

が備わると良いなと思いました。

（岡山県 コンサルタント N.F）

各回講師陣との

意見交換や

参加者同士の

交流にも力を

入れています。

「食Pro.」は実践的資格であり、養

成講座を通じてその理念の深さを実

感しました。今後の農林水産業は、

消費地への生鮮品供給から、地域

内に十分な付加価値をもたらし持続

することが求められ、「食Pro.」人材の

役割は一層重要になると感じました。

（愛知県 コンサルタント M.A)

講師が豪華でした。成功談でなく

失敗談を聞けたことが、参考になりま

したし励みにもなりました。ここでしか

聞けない情報だと思いました。リアル

に同じ受講者とワークができたことも

財産となりました。

生産者という立場での参加でした

が、熱心に数字や課題点、解決方

法などのアドバイスは、今も活かされて

います。

（山梨県 農林漁業者 M.K)
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